

Daleyne Guay

Le coach d'affaires des entrepreneurs ambitieux



UN COACH QUI OBTIENT DES RÉSULTATS

Daleyne Guay est coach d'affaires certifié ActionCOACH. Détenteur d'un MBA exécutif de l'Université McGill et de l'École des hautes études commerciales (HEC), il possède également un certificat en gestion du commerce de détail et de la distribution.

UN ENTREPRENEUR EN SÉRIE

Avec 9 entreprises lancées et 8 revendues avec succès, Daleyne est un entrepreneur accompli et un gestionnaire chevronné. Il a bâti et dirigé des équipes multidisciplinaires performantes et autonomes, mettant son leadership au service de projets locaux et internationaux. Depuis plus de 25 ans, Daleyne accompagne les entrepreneurs et leurs équipes exécutives dans la création de stratégies innovantes de développement de clientèle et de marketing. Sa maîtrise des outils numériques de pointe et sa compréhension approfondie des PME et grandes entreprises font de lui une ressource précieuse pour toute organisation ambitieuse.

UN LEADER ENGAGÉ

Depuis 2012, Daleyne a aidé plus de 500 propriétaires d'entreprise à atteindre leurs objectifs et à propulser leur entreprise vers de nouveaux sommets. Grâce à son approche structurée, il aide les entrepreneurs à passer d'un mode « le propriétaire fait tout » à une organisation centrée sur une équipe autonome et orientée vers les résultats. Cette transformation permet aux dirigeants de se concentrer sur ce qu'ils aiment vraiment faire. Convaincu de l'efficacité de son coaching, Daleyne n'accepte d'accompagner une entreprise que s'il peut garantir des résultats concrets.

IMPLIQUÉ DANS LA COMMUNAUTÉ

Passionné par le coaching et le partage de connaissances, Daleyne est aussi très impliqué dans sa communauté. En plus de collaborer avec des incubateurs et accélérateurs d'entreprises, il est moniteur certifié de ski et de vélo de montagne. Daleyne consacre également une partie de son temps à l'accompagnement des entrepreneurs de la relève, contribuant activement à la croissance de l'écosystème des entreprises en démarrage.

Prenez contact.

 450-999-4020

 daleyneguay@actioncoach.com

Daleyne Guay

The Strategic Partner for Ambitious Entrepreneurs



Team Member

A COACH WHO DELIVERS RESULTS

Daleyne Guay is a certified ActionCOACH business coach. He holds an Executive MBA from McGill University and HEC Montréal, as well as a certificate in retail and distribution management.

A SUCCESSFUL ENTREPRENEUR

Having launched 9 businesses and successfully exited 8, Daleyne is a seasoned serial entrepreneur and a skilled leader. He has built and led high-performing, autonomous, and multidisciplinary teams, leveraging his leadership to drive projects locally and internationally.

For over 25 years, Daleyne has been supporting entrepreneurs and executive teams in designing innovative strategies for client acquisition and marketing. His mastery of cutting-edge digital tools and his deep understanding of SMEs and large corporations make him an invaluable resource for ambitious organizations.

A COMMITTED LEADER

Since 2012, Daleyne has helped over 500 business owners achieve their goals and elevate their companies to new heights. Through his structured approach, he empowers entrepreneurs to transition from the “do-it-all-yourself” mindset to building a profitable, autonomous, and results-oriented team. This transformation enables business leaders to focus on what they truly love.

Convinced of the effectiveness of his coaching, Daleyne only takes on businesses he can confidently help achieve measurable results.

A KEY PLAYER IN THE COMMUNITY

Passionate about coaching and sharing knowledge, Daleyne is deeply involved in his community. In addition to collaborating with business incubators and accelerators, he is a certified ski and mountain biking instructor.

Daleyne also dedicates part of his time to mentoring up-and-coming entrepreneurs, actively contributing to the growth of the startup ecosystem.

Get in touch.

 450-999-4020

 daleyneguay@actioncoach.com